



**TERRORISTAS MATAN A GUARDIA.** Turín, Italia, abril 11. El cadáver de Lorenzo Cotugno, guardián de la prisión de Nuova Prigione en Turín, donde 15 miembros de la organización terrorista las Brigadas Rojas están encarcelados, yace sobre la acera asesinado por dos hombres y una mujer que le tendieron hoy una emboscada en Turín. En el tiroteo con sus atacantes, Cotugno consiguió herir a uno de ellos que fue capturado, después que sus compañeros lo dejaron en una instalación de primeros auxilios.

## Controversia por Expulsión de Norteamericano de Chile

SANTIAGO DE CHILE, abril 11. (AP). El Gobierno inició una investigación de la controvertida expulsión del país del ciudadano norteamericano Michael Townley, presuntamente implicado en el asesinato del ex-Canciller Orlando Letelier, según se informó hoy oficialmente.

"Las razones por las que no se cumplieron los plazos (legales de la expulsión), están siendo investigadas", informó el Mayor Retirado Hugo Morales, Director de Comunicaciones del Gobierno. Dijo que se espera tener una conclusión en las próximas horas o días, la que sería informada a la

opinión pública.

El viernes pasado el Ministerio del Interior dictó una orden de expulsión contra Townley por estar irregularmente en el país. A la mañana siguiente fue llevado al Aeropuerto y enviado a los Estados Unidos, donde está ahora detenido como testigo material en la investigación de la muerte de Letelier.

El Presidente de la Corte Suprema reclamó por la medida ante el Ministerio del Interior, ya que Townley fue expulsado antes del plazo legal de 24 horas que le

—Favor pase a la Pág. 21.

## Dos Muertos en Choque Armado en Guatemala

GUATEMALA, abril 11. (ACAN-EFE). Un choque armado entre militares y un grupo de civiles, dejó saldo de dos personas muertas y una herida, según reporte entregado la tarde de hoy martes, por el Negociado de Relaciones Públicas del Ejército.

La refriega, que duró varios minutos, tuvo lugar en el Barrio "Chacalapa" Esquipulas, ciudad fronteriza con Honduras, la madrugada de hoy.

El informe militar explica que una patrulla fue enviada al lugar donde, según denuncias, estaba un grupo armado, que al verse descubierto por la tropa, abrió fuego.

Al final quedó herido de gravedad uno de los civiles armados, Justo Carranza Pérez, quien murió posteriormente en el hospital de Chiquimula, capital de la Provincia oriental de igual nombre, "lamentando", dice el boletín, que los disparos de los maledantes hayan dado muerte a la señora Blanca Portillo.

La víctima inocente, y su madre Magdalena Portillo que resultó herida, transitaban por el lugar al momento de la refriega.

Se agrega que operativos de la Brigada Militar del Oriente, han iniciado un rastreo para dar con el resto de malhechores que lograron fugarse.

## Creen Panamá no Rechazará Enmienda a Tratado del Canal

WASHINGTON, abril 11 (AP). El Jefe de la mayoría demócrata del Senado, Robert Byrd, dijo hoy no tener indicio alguno de que Panamá rechazaría los Tratados del canal, pero dio a entender que podría formularse una declaración para satisfacer sus objeciones a los pactos.

Byrd opinó que los Tratados, tal como están escritos, "mantienen el principio fundamental de que no habrá interferencia alguna en los asuntos internos panameños".

El Senador demócrata por Virginia Occidental dijo que "no he visto ni he oído ni he recibido indicio alguno de que el Gobierno panameño rechazaría los tratados en su forma presente".

Pero añadió que "podrían aña-

dirse textos explicativos".

El Gobierno de Carter y los partidarios del Tratado en el Senado tratan de desarrollar cierto tipo de declaración para satisfacer las quejas panameñas de que el Tratado aprobado el mes pasado por la Cámara Alta, contiene reservas que darían a los Estados Unidos el derecho a intervenir en los asuntos internos de Panamá.

Si bien los dirigentes panameños no han llegado al rechazo público de los tratados debido a la reserva, las protestas —que incluyen cartas oficiales a los jefes de otros gobiernos y críticas dentro del país— han creado un nuevo problema para los partidarios del Tratado, al

—Favor pase a la Pág. 23.

# Carter Promete no Usar Ninguna Clase Controles

WASHINGTON, abril 11. (AP). El Presidente Jimmy Carter, en un nuevo esfuerzo por frenar la inflación, pidió hoy la cooperación voluntaria de empresarios y trabajadores y prometió no usar controles de precios y salarios, excepto en "una emergencia nacional como una guerra abierta".

El Pdte. Carter también criticó al Congreso por no aprobar su

estancado programa energético y amenazó con acción administrativa, para restringir las importaciones de petróleo.

La inflación aumentó el año pasado en un 6.8 por ciento. Los precios subieron a una tasa anual de 8.4 por ciento, durante los dos primeros meses de 1978.

Al descontar los controles de precios y salarios, Carter dijo que no trataría de frenar la inflación,

proponiendo acciones que incrementarían el desempleo.

"No puedo imaginarme ninguna circunferencia bajo la cual yo favorecería los controles de precios y

—Favor pase a la Pág. 21.

## Asesor del Ministerio Economía Asesinado a Tiros en Argentina

BUENOS AIRES abril 11. (AP). Miguel T. Padilla, uno de los principales colaboradores del Ministro de Economía José A. Martínez de Hoz, fue muerto a tiros hoy por dos desconocidos y los guerrilleros "Montoneros", reclamaron responsabilidad por el atentado.

El atentado fue el primero de este año contra un alto funcionario gubernamental y elevó a 16 el número de muertos en hechos de violencia.

Una joven que llamó a The Associated Press dijo que el "Ejército Montonero" había "ejecutado" a Padilla por consi-

derarlo "uno de los responsables de la política económica antipopular".

La joven dijo que el atentado en la localidad de San Isidro, 25 kilómetros al norte de la capital, fue ejecutado por "el pelotón mártires de la resistencia popular".

Los "Montoneros" de la radicalizada juventud peronista, han sufrido duros golpes de las fuerzas de seguridad, al igual que el "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de orientación marxista. El Gobierno considera que los dos grupos están des-

—Favor pase a la Pág. 29.

**Violada por Auxiliar a Desconocidos**

MADRID, 11 Abril (EFE) — Una mujer que viajaba en un Renault 12 con su marido, fue violada esta madrugada por dos hombres jóvenes, que rogaron al matrimonio les llevasen hasta el pueblo de Majadahona, en las inmediaciones de Madrid, por haber sufrido una avería su

—Favor pase a la Pág. 30.

## Avances en Tratado Mediación Logran El Salvador-Honduras

TEGUCIGALPA, 11 Abr. (ACAN-EFE). Honduras y El Salvador han logrado avances sustanciales en el proceso de mediación que podría llevarlos a la firma de un tratado de paz, pero no en la medida esperada por los hondureños.

Así lo dijo hoy martes aquí el Canciller hondureño Roberto Palma Gálvez, tras rendir un informe pormenorizado al Jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, de lo actuado en Lima el tres de los corrientes cuando junto a su colega salvadoreño, Alvaro Ernesto Martínez, dio posesión al mediador José Luis Bustamante y Rivero ex-Presidente peruano.

Según el rector de la política exterior de Honduras "de la reunión sostenida entre los Presidentes Carlos Humberto Romero, de El Salvador, y Juan Alberto Melgar, de Honduras, en el sitio fronterizo común de "El Poy", hace algunos meses, se esperaban resultados más concretos de esta reunión en Lima".

En la capital peruana, tras la toma de posesión del mediador, los hondureños y salvadoreños sostuvieron varias sesiones de trabajo para llegar a la redacción de un documento contenitivo de los acuerdos en principio logrados en nueve años de negociaciones de

—Favor pase a la Pág. 21.



**ABANDONAN DESTRUIDA POBLACION.** Rashaya El-Fukhar, Líbano ocupado por Israel, abril 11. Tanques israelíes salen hoy de una población ocupada, mientras dos residentes registran los escombros de sus viviendas.